

Misa de San Josemaría en San Juan

El pasado sábado 1 de julio, el Vicario Regional del Opus Dei en Puerto Rico, Mons.

Justiniano García, celebró una Eucaristía solemne en la Iglesia de Santa Teresita en Santurce para conmemorar la fiesta de San Josemaría.

05/07/2017

Para celebrar la memoria litúrgica de San Josemaría, se celebraron dos

Misas solemnes en Puerto Rico. Ambas fueron presididas por el Vicario Regional del Opus Dei en Puerto Rico, Mons. Justiniano García Arias. La primera fue el 17 de junio, en Ponce, en la parroquia de Santa María Reina. Y el 1 de julio fue en la parroquia de Santa Teresita del Niño Jesús, en San Juan. En la homilía, el Vicario Regional, puso el acento en la santificación de la familia y en la promoción y cuidado de la institución familiar, en sintonía con la Carta del Prelado del 14 de febrero de 2017. Nos recordaba que hemos de “secundar los desvelos de los últimos Papas **para que la familia responda cada día con mayor fidelidad a los planes amorosos que Dios ha trazado para ella.**”

Como es habitual, durante estas Misas, muchos fieles se acercaron al sacramento de la Reconciliación, utilizando los confesionarios

dispuestos desde una hora antes de que comenzaran.

Vea mas fotos de la ceremonia

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-pr/article/misa-de-san-josemaria-en-san-juan/> (09/02/2026)